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ATA nº.18/2018–REUNIÃ ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE ORÇAMENTO E 
FINANCIAMENTO DO CMAS REALIZADA AOS 25 DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DE 2018 
 
Aos 25 dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, às 09hs00 no espaço da SASC 

localizada a Rua Joaquim Nabuco nº11-centro-Salto/SP, ocorreu à primeira reunião 

extraordinária da Comissão de Orçamento e Financiamento do CMAS. Estavam presentes as 

conselheiras Cristina Roberto Xavier, Roseli Aparecida Lourenço, Silvia Maciel da Cunha, 

Sirlei Castellan Rosa Freitas.  A comissão avaliou o livro ATA para entender no que a antiga 

comissão estava trabalhando, porem a primeira e única reunião ocorreu 06 de setembro de 2016 

e na ATA dessa reunião foram levantadas muitas dúvidas: De que forma os recursos públicos 

chegam para as Entidades há identificação de recursos federal, estadual e municipal; O valor do 

recurso é fixo; De que forma as Entidades podem pleitear repactuação ou aumento de recursos; 

essa comissão pode ter acesso a prestação de contas das entidades relativos aos recursos e 

documentação. Assim a antiga comissão levantou esses questionamentos e não deram 

andamento no trabalho. A nova comissão de 2018 resolveu continuar nessa linha de 

entendimento, pois também não tem conhecimento dessas questões sobre os repasses e 

solicitaram uma reunião com a Gestora das parcerias público/privada senhora Angela para dia 

05 de outubro as 09hs00 no espaço da SASC, e após uma reunirão com a Gestora municipal da 

SASC, pois é necessário conhecer sobre o plano municipal de assistência social/PMAS, e após 

explanar e explicar ao colegiado antes da mesma ir para votação do colegiado a pedido da 

gestora. Sendo que todo conselheiro responde civil e criminalmente sobre suas decisões e 

deliberações, portanto necessitam entendem exatamente o que estão fazendo e assinando. A 

comissão também entende ser necessário discutir com a gestora sobre a verba para a 

Conferencia Municipal de Assistência Social do ano de 2019, pois o mesmo deve constar no 

PMAS.  Fica acordado que todo trabalho deve ser documentado e ter transparência para as 

próximas comissões poderem dar sequência e entenderem o que se realizou. Nada mais 

havendo, eu, Cassandra Eugênia Guimarães Raggio secretária executiva deste conselho, 

encerro a presente ata que após lida será assinada por todas as conselheiras. 

  

Estancia Turística de Salto, 25 de setembro de 2018. 
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